
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CMPD de agosto de 2016 

 

Aos dezoito dias do mês de agosto de 2016, deu inicio a reunião ordinária do 

mês corrente às 18:30 h em virtude da espera de quórum, na Casa dos 

Conselhos, sendo presidida pela Presidente do respectivo Conselho, 

Conselheira Victória Gutierrez e secretariando a Primeira Secretária, Sonia 

Paiva, compondo ainda a mesa diretora, a Vice Presidente Amanda Veloso. 

Como informes foi comunicada a ausência do Enfermeiro Ricardo Patuléa em 

virtude do nascimento de sua filha no exato momento da reunião, sendo então 

solicitada a retirada do ponto de pauta que o mesmo apresentaria gestão 

orçamentária do SUS. 

Como expedientes a Faculdade de Medicina de Petrópolis por meio do ofício 

GD 005/2016 de 15/07/2016, oficializou como representante titular neste 

Conselho a professora Marissol Lourenço Hermann e como suplente a 

acadêmica Taís Guimarães Maia. 

 

Dando prosseguimento aos expedientes, a Vara da Infância, juventude e idoso 

da Comarca de Petrópolis por meio do ofício 054/16 MB de 20/07/2016, 

oficializou como representante titular neste Conselho Marcelo Botelho e Polícia 

como suplente, Amanda Lyra Rocha. 

 

Como o último expediente foi lido o ofício 352/2016 de 11/07/2016 da Casa dos 

Conselhos, solicitando um representante para o COMCIDADE, sendo então 

aceito como titular o Conselheiro Yan.  

 

Após a leitura e aprovação da ata da reunião anterior, dando prosseguimento 

ao ponto de pauta, foi aclamada a representação da Faculdade de Medicina de 

Petrópolis neste Conselho, representando a categoria Instituição de Ensino 

Superior. 

 

Em continuidade à pauta, foi realizada a eleição dos membros das Comissões 

Temáticas, sendo preenchidas da seguinte maneira: 



Comissão de fiscalização e acompanhamento de políticas públicas: CRP, 

COREN, PROMAD e a representação de familiares; Comissão de orçamento e 

finanças: Oswaldo representando o governo, FASE, ficando ainda dois 

assentos vagos; Comissão de Ética: Amanda representando o governo, UNE, 

CREMERJ e Polícia Civil; Comissão de divulgação e educação permanente, 

SETRAC e Secretaria de educação.  

 

Como último ponto de pauta, foi realizada a apresentação do programa de 

prevenção do PROMAD pela coordenadora do mesmo e, também conselheira, 

Claudia, informando dados epidemiológicos da UNIAD, modelos de prevenção 

e promoção da saúde, fatores de risco e proteção e as orientações que pautam 

o projeto, finalizando informando que o mesmo contemplou cerca de 3000 a 

3500 alunos. 

 

Conselheiro Oswaldo diz que trabalha com encaminhamentos do judiciário no 

CAPS AD, do comprometimento que a droga causa ao usuário e familiares e 

sugere que seja adotado um instrumento de avaliação para o projeto de 

prevenção. Conselheiro Cesar indaga se houve integração com o Lyons neste 

trabalho e a Conselheira Claudia disse desconhecer o teor do projeto de 

prevenção do Lyons, que somente soube que existência quando mencionado 

na Conferência.  

 

Como assuntos gerais, Conselheiro Cesar enfatizou a atuação integradora da 

Segurança pública contestando a influencia negativa exercida pela mídia. Foi 

elogiado o evento da Policia Civil, onde participaram representando o CMPD, 

Victória e Sonia. Conselheira Claudia informa que em seu trabalho de 

prevenção, muitas escolas elogiam a atuação da Polícia Civil. Conselheiro 

Cesar coloca à disposição do Conselho  o telefone do DISK denúncia e ainda 

da DPO e o do seu setor de trabalho. 

 

Após o termino da pauta a Presidente do CMPD deu por encerrada a reunião 

às 20:22 h conforme registrado nesta ata a qual lavro neste momento, a ser 

apresentada para leitura e aprovação na próxima reunião do CMPD. 

 


